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Frau Jacob, Geschäftsführerin der Luftschiffhafen GmbH, berichtet, dass sie zum 01.01.2024 die 
Geschäftsführung übernommen habe. Mit Ausblick auf die Fertigstellung der Sanierung des Sta-
dions könne man aktuell feststellen, dass die Rasenfläche fertiggestellt sei. Die Tartanbahn für 
den Bereich Leichtathletik sei noch nicht fertiggestellt. Man warte auf eine Jahreszeit, die das 
Verlegen des Tartan ermögliche. Man wolle Mitte Juni beginnen und sei voraussichtlich Mitte 
August fertig. Dies reiche bis in die spielfreie Zeit der Potsdam Royals hinein und sei mit ihnen 
abgestimmt. Die komplette Fertigstellung des Stadions sei für den 31.08.2024 geplant.  
 
Herr Wolfgramm, Geschäftsführer der Luftschiffhafen GmbH, ergänzt, dass sich die Sanierung 
nicht nur auf den Tartan beziehe, sondern auch auf die Infrastruktur. Es werde neues Flutlicht 
und ein neues Technikgebäude gebaut. Die historische Tribüne sei denkmalgerecht saniert wor-
den.  
 
In der anschließenden Diskussion werden verschiedene Detailfragen geklärt.    
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